

会
春風に説かれて、
自然察
晩春の多摩丘陵を
自觀訪ねよう

平成22年4月24日（土）の自然観察会は、都立平山城址公園から八王子市の越野へ抜けるコースを散策するものだった。

2つあった。
1つ目。参加者を募集する
方法。

ムページに情報を掲載するとともに、案内役である日野みどりの推進委員会が今までの参加者にハガキを出していった。また、タウン紙にも情報提供し、記事を掲載してもらっていた。そのため市内の参加者よりも、市外からの参加者が多いことが何度もあった。

しかし、そのタウン紙が3月末で廃刊となり、参加者が激減するのではないかと思われた。というのも、「タウン紙を見て」と言つて申込む参加者が大変多かつたためである。

4月15日、広報での募集が始まった。やはり出足が鈍い。特に市外からの参加者は少ない。やはり影響は大きいようだ。今回の場合は「お弁当持参」が響いたのかもしれない。どちらかというと高齢の方がが多い観察会なので、体力的な問題で参加を見合させていることも考えられる。

観察会当日、参加者は24名だった。昨年は雨天のため中止、一昨年は69名の参加者だった(実施場所は南平丘陵公園だった)ので、やはり影響はあつたが、観察会としては説明が聞き易く、ちょうど良かつたのかもしれない。ちなみに市内からの参加者16名、市外からの参加者8名だった。

京王線の平山城址公園駅前に集合し、観察会が始まつた何度も行つたことのある平山城址公園だが、季節によつて違つた顔が見えてくる。

葉を落とし、冬の寒さに耐えていた木々からは、いつの間にかたくさんのがれの葉が付き、花が咲いているものもある。当たり前のことのようなんである。毎年のサイクルだが、「どうして春がわかるの?」なんて考へてしまう。

場所によっても違う。

タンポポなんてどこにでもある。だけど、西日本のタン



ボボは白い花を付けていたと
の説明があった。「えーーーっ
?」という感じだった。自分
が子どもの時に授業で教わっ
た覚えはない。

身近な花でも知らないこと
だらけで、毎回勉強になる。

昼食を薬科大学の構内で摂
り、初めてのコースに進んだ
途中で一部の人たちがコース
を外れるハプニングがあつた
り、時間が足りなくなり休憩
時間が短くなったりしながら
観察会は終了した。

運動不足の自分は大変疲れ
てしまつたが、参加者の笑顔
と、「楽しかったね」という
言葉に癒された観察会だった

朝から、雨が降り続き大会開始時間の頃には、強く雨が降ってきていた5月20日（木）に、新宿にあります日本青年館大ホールにおいて第48回東京河川改修促進連盟促進大会が開催されました。

当日は、東京河川改修促進連盟理事である日野市市議会員の田原議長をはじめ、東京河川改修促進連盟会員であります日野市議会議員の皆様に出席をいただきました。

そのうえで、地球規模の気候変動の影響ともいわれる自然災害の増大が懸念される現状をふまえ、都市機能の集中した首都東京においては、ひとたび水害が発生すれば甚大な被害が発生することは明らかであります。

したがって、治水対策に必要な財源を確保し、東京全域の河川改修を早期に完成し、内水対策の早期実現を国会及び政府並びに東京都に対し、強く要望する大会宣言を決議して大会は終了いたしました。



東京河川改修促進連盟促進大会に参加して